



Bonjour à vous,

Le 11 juin dernier avait lieu le conseil administration et l'assemblée générale annuelle du CIPQ S.E.C afin de présenter les résultats annuels et approuver le budget 2024-2025.

Nous sommes fiers du chemin parcouru dans les 12 derniers mois particulièrement au niveau de l'atteinte des objectifs financiers et opérationnels. Nous constatons également que le chemin parcouru a grandement amélioré la qualité de la semence livrée à l'ensemble de nos clients.

Ces objectifs ont été atteints en outre par des investissements majeurs au niveau de nos infrastructures et nos équipements de laboratoires.

Dans notre souci de toujours fournir une semence de qualité à moindre coût, le Conseil d'administration a entériné un budget équilibré qui nécessite des augmentations minimales.

Malgré la jeunesse de la nouvelle organisation et les réinvestissements importants auxquels nous devons faire face, l'augmentation a été limitée à l'intérieur de l'inflation et elle touche seulement certains éléments.

Le conseil d'administration s'est d'ailleurs assuré d'un juste partage de l'augmentation entre les différents maillons de la filière. Voici les nouveaux tarifs qui entreront en vigueur le 1^{er} août 2024 :

- ✓ GEDIS : Hausse de 0.05 \$ de 1.85\$ à 1.90\$
- ✓ Livraison : Hausse de 1.00 \$ de 21.00 \$ à 22.00\$
- ✓ Dose dans les dépôts : Hausse de 0.10 \$ de 10.95\$ à 11.05\$

Merci de votre précieuse collaboration dans l'atteinte des objectifs du CIPQ, véhicule corporatif important travaillant aux bénéfices de la filière. Votre collaboration dans le projet des commandes répétitives est un exemple de la solidarité de notre filière qui permettra de limiter les hausses potentielles à venir.

Sachez en terminant que nous travaillons en continu pour d'autres pistes d'amélioration au niveau de nos opérations afin d'être toujours de mieux en mieux positionné pour faire face au défi de notre industrie.

Seul on va plus vite ensemble on va plus loin

La direction